

四つ葉通信

R1. 4. 30

授業参観・PTA 総会・学年懇談会

ありがとうございました！

25日（金）、初めての授業参観でした。外国語活動の授業を見ていただきましたが、いかがでしたでしょうか。途中、お家の方にも授業に参加していただき、ご協力ありがとうございました。子どもたちは、少し照れながらも、英語で会話する楽しさを感じることができたと思います。外国語活動では、高学年からの外国語学習に向けて、外国語に慣れ親しむことやコミュニケーションの力を身につけることが目標です。日常生活の中でも、使っていけるといいですね。



学年懇談会にご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。参加できなかった皆様へ、懇談会の内容をお知らせします。

まず、お互いに自己紹介をした後、担任より学級の様子や学級経営方針などについてお話をさせていただきました。～（話の概要）4年生の子どもたちは、素直に前向きに学習に取り組んでいます。そして、子どもたちと一緒に「優しく 思いやりをもって みんなで協力し合う 楽しいクラス」という学級目標を掲げ、スタートしています。4年生という年齢は、自立心も芽生え、友達の存在が大きくなり、そのために、親の言う通りにはならないことも増えてくるかもしれません、それも成長の証です。周囲の大人が正しく温かく広い心で接してあげられるよう、学校と親と手を取り合って子どもたちを育てていきましょう。～

その後、学年PTA（親子学級）を実施するかどうかについて話し合いました。
その結果、今年度は実施しないことで決まりました。

今年は、統合により保護者同士のつながりも新しくなりました。学年委員の坂下さん、昔農さんにお力添えいただきながら、4年生の保護者としてのチームワークを築いていく1年にできたらと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

